
第12回　金沢市eモニター制度についてのアンケート

【アンケート実施期間】 令和3年1月29日～令和3年2月12日

【アンケートの目的】 金沢市eモニター制度につきまして、令和２年度は計11回のアンケートで皆さまからの貴重なご意見をいただきました。

　　　　 いただいたご意見は、各担当部署において、策定する計画の基礎資料や事業の進め方の参考とさせていただいております。

　　　　 当制度をより充実したものとするため、当制度についての皆さまのご意見をお聞かせください。

　　　　

【対象者数】 250 名

人数 %

0 0.0

17 6.8

53 21.2

66 26.4

51 20.4

35 14.0

28 11.2

250 100.0

【回答者数】 225 名

人数 %

0 0.0

14 6.2

45 20.0

60 26.7

49 21.8

32 14.2

25 11.1

225 100.0

【回答率】 90.0 %
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問１　１年を通して、アンケートの実施回数はどうでしたか。※６月～１月の間に10回実施

人数 %

10 4.4

204 90.7

11 4.9

問２　アンケートの回答期限はどうでしたか。※回答期間は２週間

人数 %

24 10.7

191 84.9

6 2.7

問３　アンケートの設問数はどうでしたか。※1件のアンケートにつき、10～20問程度

人数 %

29 12.9

194 86.2

1 0.4

問４　アンケート内容の難易度はどうでしたか。

人数 %

17 7.6

181 80.4

27 12.0

回答

難しい

適当

易しい

多い

ちょうど良い

少ない

※未回答　1件

※未回答　4件

回答

回答

長い

ちょうど良い

短い

回答

多い

ちょうど良い

少ない
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問５　問４で「難しい」と回答した方は、難しいと感じた点についてご記入ください。

問６　興味を引いたアンケートはどれですか。（３つまで選択可）

人数 %

64 28.4

109 48.4

52 23.1

37 16.4

78 34.7

65 28.9

57 25.3

47 20.9

65 28.9

37 16.4

35 15.6

問７　アンケートを回答する際に、使用する端末は何ですか。

人数 %

85 37.8

131 58.2

2 0.9

7 3.1

0 0.0

携帯電話

タブレット

その他

第６回（中心市街地活性化）

第７回（食育）

第８回（金沢の文化芸術）

回答

パソコン

スマートフォン

第９回（水害ハザードマップ）

第10回（金沢の工芸）

第11回（男女共同参画）

回答

第１回（金沢の海の幸）

第２回（食品ロス）

第３回（エコライフ）

第４回（金沢SDGs）

第５回（観光）

・知らない話題が多い

・全く知らないことについてのアンケートがあったので答えにくい部分があった。

・知らないと答えようが無いテーマが幾つかあったので。

・聞いたことのない言葉などが多く調べたりしてたいへんだった。

・自分に興味のある内容だと回答しやすいのですが、興味のない内容だと回答が難しいです。初めて聞く単語に対しての回答になると、申し訳なく思いながら回答していました。

・知らない事を聞かれている時は答えようがなかったので

・知識のあまりないジャンルがあったから。

・テーマが自分の知らないことばかりで難しかった

・自己の無知ゆえに返答に時間がかかることがあった

・〇〇について自由にお書き下さいがちょっと困りました。

・興味の全くない分野のアンケートや自由回答が難しく感じた。

・私達の知らない事柄が、あった為

・語彙を知っていても、正しく知らなかった事や自分が実践しているか聞かれたら悩むものもありました。

・身近な問題ではないので、判断がやりにくかった。

・漠然とした区切りの回答の方法（多い、普通、少ないみたいな）

・意見をわかりやすく説明しようとしても、適度な言葉が浮かばなかったり、専門用語的な言葉も多く出ていて、質問の内容に、どう答えて良いか悩んだことが多かった。

・選択できない設問がありました。金沢に来て6年目で、過去のことが分からないので。。。わからないという回答をしたい時がありました。
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問８　アンケートを回答する際に、何らかの不具合（送信不能など）がありましたか。

人数 %

4 1.8

221 98.2

問９　問８で「あった」と回答された方は、どのような不具合でしたか。また使用している端末の機種名とブラウザ名も可能な範囲でご記入ください。

　　　※当設問は改善をお約束するものではありませんのでご了承ください。

問10　令和2年度も継続して当制度を運用する予定ですが、次年度以降もモニターを継続しますか。

人数 %

204 90.7

7 3.1

13 5.8わからない

※未回答　1件

・最後の自由記述のところに記入すると内容確認ボタンが見えなくなって押せなくなることがあり、仕方なく記述をやめたことが数回ある。

回答

継続を希望する

継続を希望しない

なかった

・端末が古すぎて、長文になると勝手に文字を打ってゆく。

・スマートフォンで感想欄を入力すると送信出来ないことがあった。この時は感想欄を入力せずに送った。

・このスペース(今回の問11のような)に意見を入れると形式が変わって送信できない状態になり、自由意見を記入できないことが何度かあった。

回答

あった
1.8 

98.2 
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問11　金沢市eモニター制度についてご意見、ご感想などがございましたらご自由にお書きください。（全角入力で）

テーマを提案でいるようにしてほしい。「このような課題があるからアンケート調査してほしい」等テーマの募集を、、、例えば、金沢市内における市道、県道、国道を問わず、道路の状況に関するアンケート。

どんな内容でも歓迎です。

ふらっとバスの拡張運行実施は難しいでしょうか。図書館、病院、商業施設などを巡回するルートを作ると、市民生活は便利になり、高齢者の免許返納にも役に立つと思います。（例えば、泉野図書館→北陸病院→アピタ金沢→住宅地を含
むルート、海みらい図書館→県立中央病院→市民センター→アピタタウン金沢ベイ→住宅地を含むルートなど）

なかなか楽しく金沢の施策を学ぶことができました。ありがとうございました。

はじめて　モニターとして参加させて頂きましたが　ぜひ来期も参加させて頂きたいと希望します

ペットに関することや、学校でのLGBTプラスへの対応協議などいかがですか？

もっと市民が困っている事や不安に思っている事を質問をして欲しい。例えば除雪の事や、コロナに関する事など

もっと身近なテーマだと良いのではと思うこともありました。あとは災害時のハザードマップに関してはテレビなど通じてもっと皆さんに知ってもらった方が良いとも思いました。ありがとうございました！

モニターで統計を取って集計を出す、県民の考え思いがわかって住みよい街作りになればなと思いました。お世話になりました。

アンケートを通して少しでも行政の役に立てればと思いながら回答していますが、１年に一度でよいですから報告会の場が欲しい。新型コロナ感染が収束した時に。

アンケート回数が多くなく、負担のない期限で続けられました。

いざ書けとなったら難しく感じると思うのですが、選択形式の答えだけではなく、もう少し書いて意見する箇所があっても面白いかなと感じました。

このアンケートが金沢の市政に役立たているなら、うれしく思います。

テーマは知らないことも多く、勉強になりました。(きっかけとしても)自然災害(大雨・大雪)なども市として何をしているのかが知りたいです。きっかけとなるような設問があれば、自分としてもわかるきっかけになりますので。またよろしくお願い
します。

eモニターになってみて、毎回、テーマに関して知らないことも多く、興味を持つことが多かったです。これからも金沢市のいろんなことに興味を持って、自分の意見も発信できるようになりたいです。

ｅモニター興味深かったです。色んな生活の身近な事が知れてよかった。もっと知らない大切な事をこれからも知りたいです。

スマホだと字が小さ過ぎて答えにくいので、次回はスマホページの対応もお願いします。

その時の課題ではなく気になる点を提案できるコーナーがあればと思います。できれば大変だとは思いますが市民の要望や疑問点等に関して何らかの回答が頂ければ最高。

テーマが幅広いので、誰にでも公平で良いと思います。１年間ありがとうございました。

　モニターの設問を通じ、現下の金沢市が抱える課題が垣間見える。テーマに関しては、教育関連がもっとあるべきだ。　なんと言っても児童期における教育こそ、全てに優先する。

・テーマをモニターから募集する。・テーマ以外についてもモニターから意見募集する。

1年ありがとうございます。また機会があればよろしくお願いします。

eモニターに登録、アンケートに答えている時点で市政に興味がある、何らかの関わりを持ちたいという市民が集まっていると思うので、このモニター制度では拾えない市民の声を集めるためにも、モニター制度登録者から周りの人へ口コミ
で制度への登録を進める、登録者を何らかの普及活動に携わってもらうなどもありなのかな、と思いました。

eモニターの意見のまとめはありましたが、その後の活用と役に立ったかどうか知りたかった。

ありがとうございました。

ありがとうございました。食品ロスについては考えさせられました。

アンケートの最後に、設問を考えているときに思いつくこともあるので、テーマ以外のことで市への意見・要望等があれば自由意見が言える場があればよいと思います。

アンケートを回答することで今の金沢市の制度、取り組み、行政の姿勢などがよくわかり気付かせられることが多くありました。金沢を愛する一市民としてお役に立てることがあれば、ボランティアなどを通して貢献して行きたいと思います。

アンケートを取るだけで終わりではなく、それをちゃんと市政に生かしてほしいです。

アンケートを通じて初めて知る事も多く、毎回楽しみにしていました。良い制度だと感じます。

アンケート入力画面に適していない拡大、縮小、画面はみ出し、横向き使用などスマホ用に回答入力画面をつくってほしい

いろいろな問題に対し参考になりました。少しでもお役に立てたとしたらうれしいです。ありがとうございました。

ガス・電力で揉めてるようですが･･･老朽化した水道を含めて、金沢市のライフラインをこれからどうしていくのか？

ここで出た意見がどれだけ実際に反映されているのか知りたいです。テーマを芸術や観光などよりも、もう少し市民の普段の生活についてなどの身近なものにして、このアンケートが生活の質の改善につながる動きとなることを期待します。

こちらのアンケートでいろいろなことを学ばせてもらっている。知らなかった制度や聞いたことはあってもあまり意識せずに過ごしてきたことも再認識するよい機械になっている。

このアンケートが金沢がより魅力的な街になり、市民がより暮らしやすくなる街づくりに繋がることを期待しています。市民みなさんのご意見は現実的な問題や課題を多く含んでいると思うので、これからもこのようなアンケートを通して市民の
声を聞きながら政策をしていただけたら幸いです。このアンケートでは各々のテーマについて、自分がどのように思っているか、感じているかを考えるよいきっかけになりました。一年間ありがとうございました。

このアンケートのお陰で知り得た知識が増えたのでまた参加したいです。それと、専業主婦なので、生活に関連したテーマがもっとあると良いなと思いました。

コロナや除雪などもっと身近な問題がテーマとして取り上げられるべきではないかと思った。

コロナ禍で観光やインバウンドに頼りすぎるのも問題があると気づかされました。

スポーツ施設の改修について

スマホだと字が小さいので、またモニターになるなら、タブレットにしたいと思う。パソコンは、夫がずっと使っていて、メールが受け取れないので。

アンケートを通して金沢市の取り組みを知る事が多々あり、勉強になった。

１年を通して、答えるのは苦ではなかったのですが、家族がいないので、家族の質問が答えられないので私がモニターで良かったのかなと思うこともありました。

１年間であったが、今まであまり考えていなかったテーマのアンケートなどによって、そのことに関心を持つようになったり、なにか実践して見ようかと思うようになったり、自分の向上にも繋がり、考えるための視野が広がったように思う。知る
ことと言うのは、とても大切だと思った。そして何より楽しかった。ありがとう御座いました。



可能であればモニター側から自由テーマとして公募した中で厳選してアンケート実施した形式も組み込んでもらうと面白いと思います。また設問数に制限は出るとは思いますがアンケートをテレビのデーター放送での投票で市民のリアルな
回答を基にしたアンケートなどもあったら面白いかと感じました

金沢市独自の取り組みを取り上げてほしい。11回のアンケートはありきたりのもの。どの自治体もやっている。個人的に面白いなと思うのは、金沢の小学生が「若い力」の集団演技。これはいい。全国に発信してほしい。

金沢市内の回答者の居住地分布や年齢分布は均等になるように配慮されているのでしょうか。以上

モニターは報酬は発生するものでしたか？

一年間ありがとうございました。アンケートに回答する過程で、金沢市について新しく知識を得ることがとても多くて、楽しかったです。我が家は購読新聞の関係で折込チラシが入らないのですが、LINEやツイッターの金沢市のアカウントを
フォローして、情報を補填するようになりました。男女共同参画や環境保全等の取り組みなどについては、金沢市独自の保守的で堅実な取り組みがなされるよう、表面的な世論のようなものに流されることなく、金沢市の良き伝統風土を守っ
て頂けるよう、お願いします。まだまだ金沢市について知らないことが沢山ありますし、こんな提案をしたいと思うことも色々浮かびます。引き続き、モニターをさせて頂ければ幸いです、

何か困り事がない限り、市のホームページを拝見したり、市政について改めて考えることがなかったので、自分の住んでる町について、向き合う機会になったので、うれしい。１年間、ありがとうございました。

モニターによって、知らない施策が多いことに気付きました。周知がもっと行き渡ると良いですが、なかなか難しいですね

モニターのメールが届くと忘れないうちにと急いで答えてしまうので次のテーマを前月に教えて頂けるともう少し落ち着いて答えられるかなと思いました。金沢について考えるよい機会となりました国立工芸館も出来たので金沢の良さを増や
し失わない活動をお願いしたいです

モニター制度はよい試みだと思います。テーマですが、市民生活に直結するゴミの出し方、自動車（道路、信号、渋滞、危険個所、駐車場に関すること）等の具体的な内容について意見を聞いてもらえるとよいかと思います

意外と知らない世界を知ったり学んだりできてとても楽しみでしたありがとうございました。

意見や感想などが市政に届けば有り難いです。

楽しいひとときだと思って、回答しています。なかなかよい制度だと思います。

観光都市すぎて、街中へ住民が行きづらい件。雪道の整備や道路交通、バス路線について。車社会について、学校から外部への子供行事参加が親の車送迎のみに頼られる件。

金沢に住んでいながら知らないことがありすぎました。この機会にとても勉強になりました。

金沢市に住んで何かしらのお役に立てたらと思いながらアンケートに答えてます自分んが知らないこともたくさんあって勉強になりました

金沢市の取り組みもしれて、楽しくアンケートに答えられました。

金沢市の勉強になり、私には大変有意義でした。

金沢に住みながら知らない事の多さに我ながら呆れるばかりです。モニターをする事で、勉強をさせていただき感謝です。

金沢に住み始めて、２０年弱になりますが、市政と少しでも関わりが持てているのではないかという嬉しさを感じております。ありがとうございました。コロナ禍でもありますので、オンライン座談会などあれば盛り上がりませんか？

金沢のことがわからないこともありますが、アンケートを通じて興味を持ったこともありました。私の意見が少しでも役に立てれば、金沢市民の一員になれた気がしてうれしいです。

金沢らしいテーマについての設問で、知らなかった金沢の良さが再確認できて参加して良かったです。引き続き参加できればと思います。

金沢市が行っている政策やイベントをモニターになって初めて知るものがありました。逆に言うと、情報が伝わってないのかなと。

金沢市が取り組んでいることを知ることができ有意義だと感じています。

金沢市として取り組まれているもので知らないものもありました。市民としても、それを知る大変良い機会となりました。市民の声を聞いてくださる場としても有効だと思います。これからも是非協力させていただければと思います。

金沢市の交通事情について考えてほしい

金沢市民だけど、知らないことがよくわかるアンケートです。情報は大事ですね。

高齢者社会の中、地域や社会にいかに参加していくかその手段、アイテムなどを事例、アイデアを方向性をしつつ、求める。

今後もテレビやラジオ等でｅモニター制度の存在や概要を発信してほしいです。

今年度はコロナで大変な年だったのでこの一年間のテーマが遠い世界のような気がして未来に希望が持てなかったのでこの一年のアンケートが身近なものとして中々答えることに身が入らないこともあった

昨年、町会長を引き受けて、モニターに応募させていただきました。町会には直接役に立つことは少なかったですが、金沢市に住んでいるという実感のもと、考えながら回答しました。

各課からの課題をアンケートを通じて知ることができたので市政の現状を知るのに大変よかったです

各部署を一巡している感じがしますが、金沢が抱える大きな問題や展望に的を絞った方がよいのではないですか。食品ロス等はeアンケートから外しても良いのでは。路面電車の復活や、町家の保存。大雪の除雪(生活道路の除雪をどうす
るか)。水害対策・地震対策なども考えて欲しいです。

楽しく参加させてもらいました。手持ちの端末で気軽に参加できるところがいいと思います。新しいモニターをたくさん募って多様な意見に耳を傾けてもらいたいです。金沢市議会の傍聴もネットで可能になっていることなど更にPRし、市民に
開かれた市政を進めてもらいたいです。

教育・生涯教育分野のテーマが少ない様に思います。

郷に入っては郷に従うと言うが、それでも悪いものは悪いと意見できてよかった。もうすぐここに来て一年になるが、良いものはより良くするように努めてほしい。

金沢がより住みよく楽しい街になればいいな、と切に願います。

金沢と同等（人口、経済規模）または政令指定都市など他都市にも優れた環境、観光資源、設備を有する所が多くあります。金沢の内に留まらず参考になる事は積極的に取り入れたら良い。お隣り富山市でも市電にLRTを取り入れたり、富
山市、富山大学、YKKなどと共同開発した高齢者用歩行器で町歩きを促す運動を勧めている。

金沢に住みながら、知らない事や金沢市の施策をこの機会に知れたことはありがたいこでした。これからもリアルな情報を提示していただき、さらに金沢市民としての知識を増やしたいですね。コロナに関する取り組みなどはどうですか？1
年間ありがとうございました。

金沢市の市政が良く分かるようなテーマが設定されていたので、いろんな分野に興味が湧くきっかけになりました。今後も市民と協同できるようなテーマ設定に期待しています。

金沢市の施策で知らないことが半分くらいあり、いろいろと気づかされました。

金沢市の除雪をテーマに、市民の意見を広く聞いた方が良いと思います。

金沢市を活性化、発展させるためにモニター制度で意見を聞くことは良いことだと思います。金沢市民が金沢市以外に住んでいると仮定し自己評価する設問も必要だと思います。転入者として感じる金沢市民の気位の高さを冷静に考えて
分析することが必要だと思います。



内容によっては、見学や説明会をセットにしたら更に興味が湧くのではないか。

乳幼児向けの保健制度についてなど。

自分の思いが伝わって良い経験になった。

質問数が多すぎるため時間がかかってしまい、最後まで答えられずに終わってしまった。一度の問題数を少なくしてもらいたかった。

社会の情勢(コロナ禍、市民向けの制度)にあったアンケート内容があれば良かった。観光や文化の分野以外にも社会保障制度や教育など生活に直接関わることをもっと考えてアンケートを行って欲しい。

制度やテーマについては、広範囲なので適当と思います。ただし、システム上、もう少し検討の余地があると思いました。それは、送信後、市の方で受信したかどうかの返信メールをしてほしいです。

全12回のテーマが伝統文化と観光都市金沢と、実際に暮らす金沢としてバランスが良かったと思います。食品やエコライフ、災害については大変暮らしに身近なテーマでとても関心があったので金沢市の取り組みで知らなかった事もいくつ
かあり、改めて考える機会になりました。出来れば次年度のモニターもやりたいのでどうぞよろしくお願い致します。

当市では困難な事と分かっていますが、将来的に古いヨーロッパの街や富山市のようなライトレールの様な進んだ交通体系を先の世代に残すようなテーマを取り上げても良いと思いますが？

私が参加する事で金沢が良くなれば嬉しいです。

私達の知らない事柄や政策を知れて、モニターに参加して、良かったです。

資源ゴミや燃えるゴミに対しての分別。

自分の意見がどのような形で取り入れられていくのかわからなかったです。

仕方がないと思うが、食べ物のブランド化促進は、、、この先、甘エビも食えなくなるのかね。ロシアの蟹も旨いけど。

子どもが小学生、中学生とおります。子どもたちの教育環境や、町会など、地域に根付いた内容のアンケートがあるとうれしいです。

子育てについて就学について

市・県民税申告のデジタル化。国の所得税確定申告は数年前からeTAXやっています。

市政に対する市民の意見を問うのはいいけれど、モニターの意見を議会や市広報などでもっと公表してほしい。でないと、せっかくの意見も黙殺、無視されてしまう。モニターの意見集約はどれほどの意味があるのか。例えば、政府の各省
のパブリックオピニオン募集でも、単なる形だけに終わっている。反対意見が多ければ、担当部局が意見に対する評価付けを行い、「政府方針が理解されていない」などと注釈を付けて公表し、結果的に意見を無視している。これではパブ
リックオピニオン募集の意味がない。金沢市のモニター制度の意見がどれほど関係部局で読まれ、市政に反映されているのか知りたい。国のパブリックオピニオン募集では、「そんなんだったら、初めから聞くな！」と言いたい。上から目線だ
けの、昔のお殿様の政治スタイルだと思います。お粗末な、形だけの民主主義だと思います。

市民の意見を聞いていただける場を設けていただきありがたいです。日本で住みたい土地が金沢と選ばれるような地域になったらいいと思います。

市民の生活に直結するようなテーマだと回答しやすい。今回のテーマで言うと、海の幸、食品ロス、観光、地域活性化など。取り上げて欲しいテーマとして、交通マナーというかマナー全般（本当、マナーが悪い人が多すぎる。観光で訪れた
人が、一人のマナー違反のせいで、市民全体がそうだと思われる）。運動全般（マラソン、学校での部活動、その他）。

市民の声を、ダイレクトに聞いてくれる同制度は、非常にいいと思います。また、アンケート結果を再通知し、皆んなで金沢のまちづくりを考えていけたら更に良かったと思います。一年間、あいがとうございました。がんばって下さい。

市民税の使われ方や市議会についてテーマをしたモニターをしてほしいです。市議会議員が緊急事態宣言中でパチンコに出歩いているなど市民の模範・意見を言うことになる人に税金で給料を支払うことに対して市民はどう思っているか
市議会のあり方などを考えるモニターをしてほしいです。よろしくお願い致します。数多いモニターのお仕事は大変だと思いますがありがとうございました。機会がありましたら是非来年度もモニターを担当させていただきたいと思っておりま
す。お体に気をつけてがんばってください。

勉強不足で高齢者が人口のなんわりをしめるのかわかりませんが、高齢者の生活についてのテーマはいかがですか？施設入所の方や介護を受ける方が増えるのは困ります。健康寿命を延ばしたいものですモニター制度についてですが
統計を持続的にとるために続けていくべきと思います。広くモニターをどうぞ募って下さい

視覚障害者のガイドヘルパーや電動車椅子サッカーのお手伝いをさせて頂いております。市民の方に少しでも障がいを持たれた方への意識を向上に向け、テーマに入れて頂きたい。テーマとして福祉と医療等。

男女共同参画がいまいちわからなかった。ウイズコロナの時代に関するアンケートがあってもいいような気がする。

知らない事があり、調べるきっかけにもなりました。自分の為にもなったので良い経験をさせて頂きました。

恥ずかしながら、質問のテーマを知らない事が多く、大変勉強させていただきました。ありがとうございました。

東京一極集中がコロナ禍で見直される中、地域創生、SDGｓは非常に重要になってきていると思いますので、それらに取り組むイベント等に積極的に参加したいと思います。

特にありません。

特になし

難しくなく、気軽に回答できるのがよいです。またぜひ協力させてください。

日々当たり前になっていた素晴らしい金沢について改めて考える機会になったのがよかったです。

年間のアンケート予定回数（毎月の数）が、あらかじめ予定されているのであれば知らせてほしい。

自らの知識の無さを感じたことから、設問毎に勉強するきっかけとなりました。

自分の意見が参考になり、金沢市が住みよい街になることを期待します。

実際にモニターに登録されている皆さんと、匿名でテレビ会議のように討論したりなどして、意見をより引き出すなどしてみたい。

若干、横長のフォームがスマホの画面と合わず入力しにくいように思いました。

初めて知った制度です。金沢市民としてできる限りこれからもモニターに参加してまいりますので、得られた情報を元に是非とも市民のために活かしてください。

色々な意見を就てあることが出来てよかったと思います。

身近なテーマが良い除雪、公園、熊、街灯など

制度があることで、市民の声や意見を発言できる場があるので、その点が「良い」とおもいます。

大きなタイトルですが…税金系のアンケートなど、日頃の生活に直結する内容のアンケートをお願いしたいです。また、それを反映していただけたら、なおさらありがたいですが…。また、検討願います。

昨年はコロナで明け暮れした年でしたが金沢市の対応がよく見えませんでした。県が中心に動く事は理解出来ますし市保健所は大変だった事は想像できます。市も何らかの方法で市民に感染阻止のアナウンスをもっとして頂いたら良かっ
たと思いました。

年寄りの声も反映されているようで嬉しい。

幅広い意見を求めようとするなら、モニターの人数を増やすなどの工夫が必要だと思います。

文化事業（音楽、美術など）をテーマにしたアンケートで、意見を反映してほしいです。



アンケートにご協力いただきありがとうございました。
今回いただいたご意見は、当制度の次年度以降の運営の参考とさせていただきます。

毎回アンケートに接することで、自分の中であらためてテーマ内容を再確認し日常でも意識して生活しようと思えるようになりました。よい機会を与えていただき感謝しています。

毎回アンケートに接することで、自分の中であらためてテーマ内容を再確認し日常でも意識して生活を送れるようになりました。よい機会を与えていただき感謝しています。

毎回のテーマ以外に、自分が感じた疑問などを書けるといいと思う。

毎回新しい発見や再認識がありとても有意義な時間でした。ありがとうございました。今年度はコロナ一色の一年でありましたが、次年度は自粛ばかりでない有意義な時間が過ごせるようにと願ってやみません。

未来を担う人材という観点で、教育をテーマとしたものがあってもよいと思います。

無知な部分が多いが、意見を述べる場を提供してもらえることで市政等に役立つ事が何かあるのならば、市民として嬉しく感じる。

誘導質問的な要素を含む項目もあり、この制度の趣旨が問われる。

来年度も是非とも参加したいです。よろしくお願いいたします。


